

Deporte con tradición grupista

PELOTA

La sección de pelota del Grupo Covadonga, una de las más antiguas del club, busca reciclarse con nuevos jugadores

:: ÁNGELA S. CIFUENTES

GIJÓN. Esta temporada ha sido dura para la sección de pelota del Grupo Covadonga, ya que ha descendido de categoría tras militar este año en Primera División y hacerlo durante muchas temporadas en Segunda. El equipo de pelota no ha tenido suerte con su grupo ya que era uno de los más fuertes, con tres rivales de Navarra, comunidad autónoma con más potencial a nivel nacional, y un conjunto de La Rioja. «Fue una pena el descenso, ya que el equipo trabajó mucho y tenía mucha ilusión por mantenerse en la categoría», apunta Rafael Escandón, más conocido como 'Falo', responsable de la sección de pelota del Grupo Covadonga.

La sección está formada por quince jugadores, que se dividen en tres áreas. La Escuela de Pelota, el equi-



Adolfo Campillo, Roberto Couso, Bruno Martínez, Héctor Fuentes y Daniel Marín, en el Grupo. :: E. C.

po fijo, formado por cinco jugadores, y el preequipo. «Somos pocos deportistas, ya que la pelota es un deporte con muchas limitaciones», apunta el responsable de la sección. Para desarrollar esta disciplina se necesita un frontón. Las modalidades de la pelota varían según las longitudes del mismo. En el Grupo Covadonga existe uno de 36 metros, unas dimensiones con las que los depor-

tistas pueden jugar con paleta, pala corta y a mano. En el Grupo Covadonga, en la actualidad, se compete solo con pala corta y paleta.

La temporada de pelota dura muy poco, tan solo tres meses, de enero a marzo. El Grupo Covadonga juega por parejas: una con pala corta y otra con paleta. A las competiciones también asiste un quinto jugador que hace de suplente.

Tras finalizar la temporada, el objetivo ahora de la sección es el de promocionar el deporte y captar a nuevos jugadores. «Somos conscientes de que la pelota es un deporte minoritario, pero tenemos que hacer un esfuerzo para contar con más jugadores. Es fundamental», comenta Falo. Uno de los jugadores del club, Daniel Marín, ha cogido la iniciativa para mantener la pelota viva, no

solo en Gijón, sino también en Asturias. «Vamos a comenzar con una fuerte campaña de promoción. Esperemos que sirva para algo», hace hincapié.

Otra de las actividades que ya han comenzado a preparar en la sección es la Semana de la Pelota del Grupo Covadonga. Un evento que se lleva celebrando en la entidad deportiva gijonesa desde los años cuarenta y que este año cumple la edición número 66. «Vienen jugadores de toda España, incluso la selección nacional absoluta. Es un evento de prestigio». Este año se va a celebrar los días 17, 18 y 19 de julio. Sin duda, una semana en la que los amantes de este deporte podrán disfrutar de jugadores de gran nivel.

La pelota es una disciplina con mucha tradición en el Grupo Covadonga, a pesar de que en la actualidad no cuenta con un gran número de seguidores. «Es un deporte muy completo, muy físico y que engancha una vez que lo practicas. Por ello, queremos atraer, de una manera diferente, a nuevos jugadores para que se animen a probar este deporte», dice Falo.

La pelota tiene, además, mucha vida deportiva y no hay límite de edad para practicarla. «Tan solo hay que ponerse delante del frontón y disfrutar con la pala y la pelota. No tiene desperdicio», confiesa Falo Escandón, mientras comienza uno de los entrenamientos.



Los jugadores del Grupo celebran su éxito. :: P. C.

El Grupo jugará la fase de ascenso a la Liga EBA

BALONCESTO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga se proclamó vencedor de la fase final de la Liga de Primera División al vencer a la Atlético Avilesina, por 55-33, en partido disputado en el Braulio García. Ahora, los jugadores que dirige Emilio Pérez disputarán en feudo grupista el próximo fin de semana la fase de ascenso a la Liga EBA contra el campeón de Cantabria y los dos primeros clasificados de la Liga de Castilla y León.

En la final disputada el pasado domingo, los gijoneses dominaron desde un principio y marcaron las

diferencias desde el primer cuarto. El grupista Javier González, declarado mejor jugador de esta 'final four', resultó decisivo, junto con Pablo, en la consecución del título.

► Grupo Covadonga: Valle (11), David, Albano (2), Javier González (5), Pablo (14), Armando (8), Escapa (6), Fernando, Antonio Adebba (2), Samuel, Bretón (7) y Miguel Adebba.

► Atlético Avilesina: Acevedo (2), J. García (3), R. García (1), Álvarez (7), Fernández, N. García (4), Bernabel (2), Candás (13), Egea (1) y Castañón.

► Parciales: 20-9, 10-10, 11-6 y 14-18.

El equipo gijonés de Il Padrino Codema acabó cuarto tras perder la final de consolación con el Mieres B, por 70-62. Pese a la derrota, el equipo claretiano hizo una gran temporada en la Primera División Nacional.

Doble derrota del equipo femenino



Lucía Rivero presiona a una jugadora del Club de Campo de hockey femenino. :: A. FLÓREZ

HOCKEY

:: J. L. C.

GIJÓN. El equipo femenino del Grupo, que ya logró con creces su objetivo de mantenerse en la categoría nacional de plata, sufrió una doble derrota el pasado fin de semana en los dos partidos que disputó de la Liga de Primera División femenina.

En el primero de ellos, las pupilas de Álex Alas cayeron ante el filial del Club de Campo por 0-3. Las gijonesas, que encajaron los goles en los minutos 7, 34 y 56, poco pudieron contra un rival que se trajo varias jugadoras de su conjunto de División de Honor.

El Grupo perdió también su segundo compromiso con el Pozuelo, por 0-1, en un partido en el que se pudo observar un hockey de mucha altura ante un rival que está luchando por el ascenso a la máxima categoría.

Las gijonesas encajaron su único tanto tras rechazar la boia la portera Nuria en un penalti-córner, que fue muy protestado, ya que el lanzamiento fue efectuado con una parte del stick con la que no se puede golpear.

El equipo que utilizó el Grupo en ambos partidos fue el integrado por María, Marta, Valeria, Berta, Laura de las Heras, Estela, Jimena Llorens, Yoli, Lucía y Laura Vázquez. También jugaron Nuria Sara, Ana, Carlota y Paula.

Las gijonesas visitarán la próxima jornada al Jolaseta de Getxo.

A la espera de rivales

Por otra parte, el equipo masculino, que jugará la fase de ascenso a División en campo grupista entre los días 22 y 24 de este mes, conocerá a todos sus rivales por el ascenso este fin de semana, aunque por el momento sabe que le tocarán Benalmádena y Kale Lagunak.